応募総数139点から採用作品決定

ピップ・やおきん・マルタイ・臨床検査振興協議会の4者からなる 【11月11日記念日つなぎ委員会】公式ロゴマーク発表!

11月11日に記念日を制定するピップ株式会社(本社:大阪市中央区、代表取締役社長:松浦由治)が、同じく11月11日に記念日を持つ、株式会社やおきん(本社:東京都墨田区、代表取締役:角谷昌彦)、株式会社マルタイ(本社:福岡県福岡市、代表取締役社長:見藤史朗)、臨床検査振興協議会(本社:東京都大田区、理事長:村上正巳)と共に、結成した「11月11日記念日つなぎ委員会」の公式ロゴマークが決定しました。139点の応募作品の中から選ばれたのは、krswystkさんの作品です。"1111"と水引のモチーフで、記念日のおめでたさと、同じ記念日のご縁をつなぐ様子が表現されています。

「11月11日記念日つなぎ委員会」とは

1年365日の中でも、3番目に記念日登録が多い日が11月11日。多くの記念日が制定されている日だからこそ、「自分たちの記念日をより多くの方に知っていただきたい」というのはもちろん、「11月11日を盛り上げたい!」という熱い想いを抱いていました。今回、このような想いが一致した4者が手を取り合い、多くのお客様に11月11日を楽しんでいただく機会を創出するために結成したのが「11月11日記念日つなぎ委員会」です。

記念日つなぎ

結成初年度となる今年は、4者合同Twitterアカウントを開設し、「11月11日記念日つなぎ委員会」のシンボルとなる公式ロゴを募集するキャンペーンを実施しました。この度選ばれたロゴは、今後「11月11日記念日つなぎ委員会」Twitterアカウントのプロフィールに使用するほか、参加企業のホームページや各社のキャンペーンなどでも使用を予定しています。また、これから「11月11日記念日つなぎ委員会」に参加する企業・団体もこのロゴマークの使用が可能となっており、記念日企業同士の一体感を創出していきます。

「11月11日記念日つなぎ委員会」公式ロゴに採用されて

▼製作者プロフィール

ペンネーム: krswystkさん

年齡:30代

職業:グラフィックデザイナー



▼ロゴデザインに込めた想い

記念日のおめでたさと、同じ記念日のご縁をつなぐ様子を表現するために水引をモチーフとし、「11 11」と組み合わせました。シンプルに、そしてストレートに伝わり、見る人が楽しめるデザインになるよう心がけました。

▼公式ロゴに採用されて

思い入れがあり、楽しく作らせていただきましたので、採用いただき大変嬉しく思います。これからどのような形で使っていただけるのかとても楽しみであるとともに、皆さまに愛され、11月11日を盛り上げてくれるようなロゴになって欲しいと思います。

「11月11日記念日つなぎ委員会」参加記念日について

「11月11日記念日つなぎ委員会」は、2021年11月1日現在、下記の4者が加盟しています。来年以降も、11月11日の記念日を相互に盛り上げるべく、様々な企画を合同で発表していく予定となっており、11月11日に記念日を制定している企業・団体の加入を随時募集しています。

業種も異なり、普段ならコラボするはずのなかった企業・団体が、【11月11日】という共通の記念日を持つことから始まった本企画。それぞれのアイディアを出し合い、今後も益々パワーアップしていく「11月11日記念日つなぎ委員会」にご期待ください。

【ピップ株式会社:磁気の日】

ピップエレキバン・ピップマグネループを製造販売し、磁気治療器業界をけん引するピップが、磁気について、より正しい理解を深めてもらうことを目的に、1992年(平成4年)5月に制定しました。11月11日は、磁石のN極(+)とS極(-)の「+-」を、漢数字「十一」に見立てた事に由来します。

【株式会社やおきん:うまい棒の日】

1979年に発売を開始したうまい棒が、2019年で発売40周年を迎えたことを記念し制定されました。うまい棒は棒状のスナック菓子代表であり、その形状が数字の"1"に似ている事から11月11日を記念日としています。

【株式会社マルタイ:棒ラーメンの日】

「棒ラーメン」でおなじみ株式会社マルタイが、2020年で設立60周年を迎えたことを記念し制定されました。棒ラーメンを並べると数字の「1」に似ていることから、11月11日を記念日としています。2005年の通販事業スタートから約15年、「11月11日は棒ラーメンの日!」と勝手に言い続けていましたが、2020年に一般社団法人日本記念日協会へ申請し、正式に認定されました。

【臨床検査振興協議会:臨床検査の日】

臨床検査振興協議会は、国民の皆さんに、臨床検査が病気の早期発見や早期治療につながる有用なものであることを広く知っていただくためにスタートしました。臨床検査で不可欠な+(プラス)、-(マイナス)を組み合わせた11月11日を記念日としています。

